



#EinerFürAlle



Für den 40-jährigen Beamten ist es wichtig, sich persönlich zu engagieren, um Dinge voranzubringen und er möchte nicht nur im Hintergrund von Erreichtem profitieren.

Der DBwV vertritt nicht nur die Interessen der Soldatinnen und Soldaten, sondern aller Menschen im Geschäftsbereich BMVg mit seiner Verbandsarbeit vor Ort!

Was macht der DBwV?

Er macht eine starke und Lobbyarbeit auf allen Ebenen der Politik. Er setzt sich nicht nur für eine angemessene Vergütung meiner Arbeit ein, sondern auch für moderne sowie soziale Rahmenbedingungen!

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Technischer
Regierungsdirektor
Christian
Adam-Neumann

BMVg
Berliner Dienstsitz

Motto:

**Der DBwV vertritt
auch die Interessen
der zivilen
Beschäftigten!**

